

Jungen 13 Kreisliga Rückrunde

TTG 1947 Walldorf : TV Brühl II
Freitag, 26.01.2024, 17:45 Uhr

Punkteteilung nach langem Fight

Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit nahm der TV Brühl II beim 5:5 gegen die TTG 1947 Walldorf in der Jungen 13 Kreisliga Rückrunde einen Zähler mit. Besonders Angerstein und Shah behielten in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnten all ihre Spiele für die TTG 1947 Walldorf gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 18:17.

Mit dem Eingangsdoppel ging es los. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Lou und Rößler bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Schäfer und Korn ab Ballwechsel 1. Passende spielerische Mittel hatten Angerstein / Shah dagegen letztlich parat, um sich gegen Elsässer / Rosolowski durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Roy Lou gegen Liz Schäfer hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen hinter der auf dem Papier als ausgeglichen eingeschätzten Partie. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Gekämpft bis zum Schluss hatte danach Elias Rößler im Match gegen Emil Körner, musste jedoch trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Beim 3:0-Erfolg gelang es Till Muxin Angerstein den Gastspieler Luis Elsässer in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Beim nachfolgenden Sieg in drei Sätzen gegen Oskar Rosolowski zeigte Dishaan Shah seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Bei einem Spielstand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Kaum was zu bestellen hatte wiederum Roy Lou bei seinem 0:3 gegen Emil Körner. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Elias Rößler, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Liz Schäfer verlor. Beim 3:0-Erfolg gelang es Till Muxin Angerstein den Gastspieler Oskar Rosolowski in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. 4:5 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. 5:11, 11:5, 7:11, 11:8, 12:10 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Dishaan Shah und Luis Elsässer den letzten Ballwechsel spielten. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der TTG 1947 Walldorf tritt dabei gegen den TTC Hockenheim an, während es der TV Brühl II mit dem TTC Hockenheim II zu tun bekommt.

Statistik:

TTG 1947 Walldorf

Doppel: Lou / Rößler 0:1, Angerstein / Shah 1:0

Einzel: R. Lou 0:2, E. Rößler 0:2, T. Angerstein 2:0, D. Shah 2:0

TV Brühl II

Doppel: Schäfer / Körner 1:0, Elsässer / Rosolowski 0:1

Einzel: L. Schäfer 2:0, E. Körner 2:0, L. Elsässer 0:2, O. Rosolowski 0:2